
7 Pièces

201 m²

Réf. 1248 va

1 870 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)
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Découvrez  cette  perle  rare  présentée  par  l'Agence  BEC  CAPRON

IMMOBILIER,  spécialiste  des  biens  de  charme  et  de  prestige,  un

superbe  duplex  au  sein  d'un  hôtel  particulier  prestigieux,  situé  à

proximité du célèbre Cours Mirabeau. Ce bien d'une superficie Carrez

de  185m2  occupe  les  derniers  étages,  accessibles  via  un  ascenseur

privatif  desservant  chaque  niveau.  Au  premier  niveau,  un  hall  d'entrée

vous  accueille,  dévoilant  trois  chambres  en  suites  avec  dressing  et

salles  de  bains  privatives.  Au  deuxième  niveau,  une  magnifique  pièce

de  réception  lumineuse,  agrémentée  d'une  cheminée  s'ouvre  sur  une

...

The  BEC  CAPRON  IMMOBILIER  Agency  offers  you  this  magnificent  duplex

apartment  on  the  top  floors  of  a  beautiful  mansion,  close  to  the  Cours  Mirabeau

benefiting from an elevator which directly serves each of the levels: on the 1st level

entrance hall 3 bedrooms in suites with dressing room and bathroom. On the 2nd

level,  very  beautiful  reception  room  with  fireplace  and  large  open  kitchen  with

central  island.  An  office/TV  lounge  opening  onto  a  Tropezian  terrace  with  a

dominant  view of  the  rooftops,  recent  restoration  of  high  quality,  top-of-the-range

services. 40m2 cellar in the basement. ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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